

Mit dem Fahrrad unterwegs von Hengelborg bis Haus Egelborg



Im August führte die Feierabend-Radtour des Heimatvereins nach Legden. Nach einer Besichtigung des restaurierten und von der Hengelborg zum Kriegerehrenmal in Estern versetzten Bildstocks mit einer Darstellung der Kreuzigung sowie eines Renaturierungsgebietes an der Dinkel erreichten die Radwanderer schließlich das Haus Egelborg in Legden. Bei einem Rundgang um die prachtvolle Anlage erhielten die Teilnehmer einige Informationen zur Baugeschichte des Adelssitzes und der Mühle. Die ersten Besitzer des früheren Rittergutes waren die Herren von Were, die zum Gefolge der Grafen von Lohn gehörten und mit diesen eng verwandt waren. Die nächste Radtour am 19. September wird sich dem Thema Abwasseranlagen in Stadtlohn widmen.

FOTO PRIVAT